

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Marco Palmero

Consejero delegado de Basi

---

Marco Palmero es consejero delegado de Basi desde junio de 2018. El ejecutivo entró en la compañía en 2002 para desarrollar el negocio de calzado de Lacoste en España y, más adelante, tomó las riendas de Armand Basi, la marca propia de la empresa. Desde 2015, Palmero ejerció como director de desarrollo de negocio para el grupo Basi, supervisando también el desarrollo en el mercado español de las marcas Nautica y Cole Haan. Licenciado en Ciencias Económicas y PDG por Iese, el directivo inició su carrera en el bufete de abogados Cuatrecasas. A finales de los noventa, Palmero entró en el sector de la moda cuando se incorporó a Timberland ocupando diferentes posiciones en producto, ventas y compras.